

脳梗塞（疑い）の患者さんを診察した香取・海匝医療圏の先生方へ

脳梗塞（疑い）患者に関する中核病院への早期受診・早期搬送の協力のお願い

平素より地域医療に御協力いただき感謝いたします。

さて、香取海匝医療圏では、平成30年から香取海匝地域保健医療連携・地域医療構想調整会議において、医療連携のテーマに「脳卒中連携ネットワーク」を取り上げ、救急からリハビリ、療養、地域移行までの課題を再整理し、解決に向けた議論を進めております。

救急におきましては、当医療圏では、以前より脳梗塞（疑い）患者をt-PA・血栓回収療法が可能な医療機関（国保旭中央病院など）に速やかに搬送する体制（ストロークバイパス）を推進しております。

先生方におかれましては、脳梗塞を疑う急性期の患者を診療した際には、治療までの時間を短縮するため、確定診断（CTなど諸検査）等を行わず、救急隊に依頼するなど国保旭中央病院（地域によっては成田赤十字病院）に直ちに搬送あるいは受診の指示をしていただきますよう改めてお願い申し上げます。

また、一過性脳虚血発作を疑う患者を診療した際は、脳梗塞への移行の危険性を御説明いただき、必要であれば速やかに脳神経外科や神経内科の専門医に御紹介いただくなど、脳神経・心臓血管の精密検査や予防治療につなげていただきますよう重ねてお願い申し上げます。

令和 年 月 日

香取郡市医師会
銚子市医師会
旭匝瑳医師会
国保旭中央病院
銚子市消防本部
旭市消防本部
匝瑳市横芝光町消防組合消防本部
香取広域市町村圏事務組合消防本部
千葉県香取健康福祉センター
千葉県海匝健康福祉センター